
Stellt Euch vor, 
es gäbe einen Ort…



Worum geht es?



Wie sind wir 
darauf gekommen?

Aat Vos 

(c) Marco Heyda



Was 
bisher 
geschah…



Wie wird das 
Projekt finanziert?



Wie wird die Idee 
Radebeul zu einem 
besseren Ort machen?



Warum sollten 
auch andere den Mut 
haben, etwas zu tun?



Wie geht es 
jetzt weiter?



#dabeisein




